

KHB / Nr.40 / Spruch mit Bildern für Sonntag, den 03.01.2021,  
Zur Information außerhalb der Reihe: [https://www.youtube.com/watch?v=fPndYgBz8\\_M](https://www.youtube.com/watch?v=fPndYgBz8_M)

*Themen heute: Informationsübermittlung, Völkerrecht, Jahreswechsel*

Archiv der Sonntagsmails 2020: <http://client-consult.de/sonntagsmail-mit-bildern.php>

**Liebe Sonntagsmailfreunde in nah und fern und ganz fern,  
einen schönen guten Morgen in die Runde,**

*„Die Informatik des 21. Jahrhunderts überfüllt die Menschen so sehr, daß sie für ihr Eigenleben kaum noch Platz in sich finden.“ (Willy Meurer, 1934 - 2018, deutsch-kanadischer Aphoristiker)*

*„Das Recht muss nie der Politik,  
wohl aber die Politik jederzeit dem Rechte angepasst werden.“  
(Immanuel Kant, 1724 - 1804, deutscher Philosoph)*

Na, wie kommen Sie in den letzten Monaten mit der auf Sie einstürzenden Informationsflut klar? Sind Sie noch mit Interesse dabei oder haben Sie im Wesentlichen abgeschaltet und hören und sehen Nachrichten, die zu Ihnen passen... Das kann jeder machen wie will er!

*„Klagt nicht über die Informationsflut!  
Es gibt immer nur zwei Nachrichten - eine gute und eine schlechte.“  
(Erhard Horst Bellermann, \*1937, deutscher Aphoristiker)*

Das ist wohl wahr, aber wenn früh so, am Mittag so und am Abend so berichtet wird, dann gibt es Verwirrung. Zumal aus Berlin solche Botschaften kommen und aus jedem Bundesland dann eine andere Interpretation darauf... Das macht die Sache nicht einfacher!

*„Je mehr Informationen wir aufnehmen, desto weniger verstehen wir.  
Unser Gehirn mutiert zu einem vollgesogenen Schwamm  
und ertrinkt so in sich selbst.“  
(Manfred Poisel, \*1944, deutscher Werbetexter)*

Gegenwärtig ist es eine echte Herausforderung, täglich sein Leben zu gestalten. Was darf man, was nicht? Wohin darf man, wohin nicht? Welche Dienstleistungen werden weiterhin angeboten, welche nicht? Was hat man zu beachten, wenn man in die Stadt geht? Er und Sie und 1.000 Fragen...

*„Die meisten Missverständnisse und Irrtümer entstehen durch:  
Fehlinformation, Falschinformation, Nicht-Information.  
Nur die dauernde zwischenmenschliche Kommunikation ist in der Lage,  
das Zusammenleben leichter zu gestalten.  
Non-Kommunikation ist eine Sackgasse, die keinem guttut.“*  
(Carola Hofmann)

Haben Sie sich mittlerweile ein eigenes Informationssystem in der Familie und im Freundeskreis aufgebaut? Das hilft über viele tägliche Hindernisse und Sorgen hinweg. Man ist auch nicht allein auf der Welt! Solidarität ist das Zauberwort!  
Aber:

*„Gut informiert sein heißt, nicht ein wenig von allem zu wissen,  
sondern alles von wenigen Dingen,  
vorausgesetzt, es sind die, auf die es ankommt.“*  
(Verfasser unbekannt)

Aber es sind ja nicht nur die derzeitigen innenpolitischen Gegebenheiten, die zur Sorge Anlass geben. Die geschichtsträchtigen Vorgänge in Europa und auf den anderen Kontinenten bekommen seit Monaten nicht mehr die Beachtung, die sie verdienen würden... Wir sind auf keinem guten Weg, wenn man die Messlatte ansetzt, die unsere Altvorderen entwickelt haben. Was sind Recht und Gesetz in der Welt noch wert? Wie ernst nehmen es die Länder der Welt zum Beispiel mit der Umsetzung des Völkerrechts?

*„Wer das Falsche verteidigen will, hat alle Ursache,  
leise aufzutreten und sich zu einer feinen Lebensart zu bekennen.  
Wer das Recht auf seiner Seite fühlt, muß derb auftreten:  
ein höfliches Recht will gar nichts heißen.“*  
(Johann Wolfgang von Goethe, 1749 - 1832)

Zur inneren Ruhe sollte jeder interessierte Bürger zu den strategischen Fragen der Gegenwart eine Meinung auf Basis von Rechtsvorschriften haben...z.B. für die Beurteilung internationaler Fragen ist die Basis das Völkerrecht und nicht die Auffassung verschiedener Politiker und Vertreter von internationalen Organisationen...oder einer einzelnen Person...

*„Der Weise hat in seiner Einstellung zur Welt weder Vorlieben  
noch Vorurteile. Er ist auf der Seite des Rechts.“*  
(Konfuzius, 551 - 479 v. Chr., chinesischer Philosoph)

Na, dann einen guten Start in das neue Jahr und in die neue Woche. Viele Grüße, verbunden mit dem Wunsch, dass Sie gesund bleiben oder auch wieder gesund werden.

Lassen Sie Ihre Handlungen und Ihre Denkweisen wieder auf Basis guter Laune einhergehen... und versuchen Sie, jeden Tag sich selbst und einem anderen eine Freude zu machen... denken Sie daran, dass es für alle Probleme immer auch eine Lösung gibt.

Das Jahr 2021 wird für jeden von uns kein einfaches Jahr! Wir werden im Alltag mit Ereignissen und Einflussgrößen auf unser Leben konfrontiert werden, die wir bisher nicht kannten...

*„Man würde denken,  
die Menschen wären besser vorbereitet auf Katastrophen,  
die sie selbst verursacht haben.“*  
(Pavel Kosorin, \*1964, tschechischer Schriftsteller)

Versuchen Sie auch bewusst mal einen strukturierten Alltag hinzubekommen, reden Sie miteinander und erweitern Sie ständig Ihre sozialen Kontakte entsprechend Ihren Zielen. Fangen Sie wieder an, ein Buch zu lesen. Pflegen Sie Ihr Hobby. Hören Sie öfter auch mal wieder klassische Musik!  
Musik als Medizin gegen Virus als Waffe!!!

*„Hinter jeder großen Katastrophe verbergen sich viele kleine Fehler.“*  
(Verfasser unbekannt)

Am Beginn des neuen Jahres wünsche ich Ihnen eine schöne Zeit im Kreise Ihrer Lieben und verabschiede mich mit dieser 40. Sonntagsmail bis zum 21. März 2021 in die Winterpause.

Lassen Sie es sich gut gehen und denken Sie daran, dass Gesundheit das wichtigste Gut ist!

Herzlichst Ihr *Karl-Heinz Boban*

---

*Informationshinweise zum Thema: Völkerrecht*  
<https://de.wikipedia.org/wiki/V%C3%B6lkerrecht>  
*und*  
<https://www.anwalt.de/rechtstipps/voelkerrecht>

---

Bemerkungen:

**1. Wenn Sie keinen Sonntagsspruch mit Bildern mehr erhalten möchten,  
bitte informieren Sie mich, danke...**

2. Zum Archiv mit den 100 KHB-Sonntagsmails aus der Zeit von 2016 bis 2019 kommen  
Sie hier: <http://www.client-consult.de/sonntagmail.php>